

Les volleyeurs cubains auront la possibilité de jouer dans des ligues étrangères



Les volleyeurs cubains auront la possibilité de jouer dans des ligues étrangères à partir de l'année prochaine, a annoncé ce dimanche la presse locale. « En janvier la présence cubaine de volleyeurs dans les ligues internationales est fort possible » a indiqué le président de la Fédération Cubaine Ariel Saínez.

« Nous voulons créer petit à petit une ambiance pour qu'ils s'adaptent à un système totalement nouveau pour eux » a signalé le responsable qui a cité les ligues du Japon, de l'Indonésie et de la Turquie avec les meilleures possibilités de faire jouer ces volleyeurs.

Il y a un peu plus d'un an, en septembre 2013, le gouvernement cubain a approuvé une nouvelle politique des salaires dans le sport pour récupérer la capacité compétitive de Cuba et a permis à des sportifs de jouer dans des clubs étrangers, quoique jusqu'à cette date, seulement un petit groupe de baseballeurs ont signé des contrats au Mexique et au Japon.

Plus de quatre dizaines de volleyeurs cubains ont abandonné les sélections nationales, en pleines facultés, ces 15 dernières années et certains comme Osmany Juantorena, Robertlandy Simón, Osvaldo Hernández, Rosir Calderón et Taismaris Agüero, ont triomphé dans les meilleures ligues du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/41713-les-volleyeurs-cubains-auront-la-possibilite-de-jouer-dans-des-ligues-etrangees>



Radio Habana Cuba